
令和６年第５回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【９／９（月）】 

 

 

 

 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

１ 森　脇　勇　人
（代表質問） 

一括方式

１ 地域経済の活性化について 
２ 計画事業と予算獲得に向けた市の姿勢について 
３ 「原子力発電施設等立地地域の振興に関する特

別措置法」の制度拡充について 
４ 宿泊税について 
５ 公共施設の管理、修繕の考え方について 
６ 松江城の世界文化遺産登録に向けた取組につい

て 
７ ホテル宍道湖跡地・県立プール跡地の利用計画

と松江市の公有財産について

 

２ 石　倉　徳　章
（代表質問） 

一括方式

１ 少子化対策について 
２ 介護保険制度について 
３ 特色ある地域づくりについて 
４ 安全な道路整備、改良について 
５ 空き家対策について 
６ 農業政策について

 

３ 細　木　明　美
（代表質問） 

一括方式

１ 県知事要望について 
２ 公共交通問題について 
３ 観光政策について

 

４ 太　田　　　哲
（代表質問） 

一括方式

１ 松江市の景気対策について 
２ ７月豪雨災害について 
３ 小泉八雲の観光戦略について 
４ 松江水郷祭について 
５ 図書館と書店の連携について

 

５ 森　本　秀　歳
（代表質問） 

一括方式

１ 令和５年度主要施策の遂行状況 
２ 自治会の課題 
３ 手話言語条例 
４ 合併 20周年を迎えるにあたり 
５ 旧出雲郷公民館の跡地利用



令和６年第５回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【９／１０（火）】 

 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

６ 村　松　り　え
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江カントリークラブ跡地のメガソーラー建設 
２ 現行の健康保険証の廃止からマイナ保険証への

移行 
３ 受動喫煙防止の取り組み 
４ 朝ドラ「ばけばけ」を機縁とし、小泉八雲記念

館、小泉八雲旧居に集客するための取り組み

 

７ 野々内　　　誠
（個人質問） 

一問一答方式

１ 農業の担い手など農業環境を問う 
２ 既存企業のための企業団地の建設について 
３ 河川・水路の流末整備について

 

８ 米　田　ときこ
（個人質問） 

一問一答方式

１ ＡＹＡ世代支援について 
２ 地域貢献事業者認定について 
３ 公衆トイレの整備計画の進捗状況について

 

９ 津　森　良　治
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市ガス事業民間譲渡（民営化）について 
２ 公益通報者保護制度について 
３ マイナ保険証について

 

10 田　中　明　子
（個人質問） 

一問一答方式

１ 認知症対策について 
２ マイナ保険証について 
３ ふるさと納税について

 

11 山　根　　　宏
（個人質問） 

一問一答方式

１ 町内会、自治会からの電子申請の拡充に向けて 

２ 自治体による公共交通維持（バスの運転手確

保）の施策展開

 

12 海　德　邦　彦
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市動物愛護基金の創設について 
２ 可燃ごみ塵芥車（パッカー車）広告掲載事業に

ついて 
３ ＡＥＤのコンビニ設置について 
４ 木造住宅耐震改修促進について

 

13 原　田　　　守
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市公営企業と外郭団体の役員構成について 
２ 現在、松江市庁舎が建っている土地について 
３ 松江市の奨学金制度について 
４ 公立幼稚園の統廃合について 
５ 公共施設適正化計画について



令和６年第５回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【９／１１（水）】

 順番 氏　名 質問形式 質問項目

 

14 三　島　　　明
（個人質問） 

一問一答方式

１ 難民を支える自治体ネットワークについて 
２ ＰＦＡＳいわゆる有機フッ素化合物の環境汚染につい

て 
３ 新しいゆるキャラの製作について 
４ コロナワクチン接種事業について 
５ リニューアルしたプラバホールについて 
６ 通行や生活に支障となる山林の管理について

 

15 三　島　　　進
（個人質問） 

一問一答方式

１ 線引き制度について 
２ 線引き見直し後に向けての作業手順について 
３ 松江駅前デザイン会議について 
４ 旧一畑百貨店解体とその後の計画について 
５ 松江テルサについて

 

16 錦　織　伸　行
（個人質問） 

一問一答方式

１ 台湾との交流について 

２ 戦後 80 年に向かう松江市の平和教育の現状について 
３ 現在表明の相次ぐ市民団体の意思や意向の取り扱いに

ついて 
４ 松江水郷祭について 
５ 松江市の文化政策について 
６ 新しい松江駅前整備について 
７ 松江市の景観行政について

 
17 舟　木　健　治

（個人質問） 

一括方式
１ 住み慣れた地域で暮らし続けられる松江市について

 

18 長谷川　修　二
（個人質問） 

一括方式

１ 吉林市公式訪問について 

２ 市内小中学校の女子トイレへの生理用品の配置につい

て 

３ ＡＩデマンドバスの運用について 

４ マイナンバーカード利用促進について 

５ 若者の意見の政策への反映について 

６ 松江駅前の南北の再開発について 

７ タクシー相乗りアプリの利活用について 

８ 災害時用のスターリンクと蓄電池や発電機の配備、防

災用備蓄とスピーカーの点検と検証について 

９ 人手不足と自動化、ＡＩ化、外国人労働者の活用につ

いて 

10 人口減少問題について

 

19 たちばな　ふみ
（個人質問） 

一括方式

１ 防災情報・行政の役割は 
２ 原発は動かさない 
３ 猛暑対策・市民生活支援を 
４ 空中給油機・市民の安全は

 
20 中　村　ひかり

（個人質問） 

一括方式

１ タクシー不足 
２ ドッグラン設置


